
令和４年第１回大衡村議会定例会一般質問通告書一覧表 

通告順位 1 番 氏 名 佐々木 春樹 質問形式： 一問一答 

 １．件名   水道管の保守点検状況は     

要旨  

水道管の老朽化は全国各地で問題とされている、近隣市町でも対策に取組んでいる。 

 

①村の水道管の現状把握はどの程度行われ総括しているのか。 

②改修計画は進んでいるのか。 

③一番古い管の耐久年数はどのくらいと試算しているのか。 

④改修はいつから取り組む計画か。 

 ２．件名   五反田開発を促進するための小沓掛楳田線延伸を 

要旨  

開発が進まない要因は色々あるが、促進するためには村の動きが左右する。 

 

①五反田開発の現状に進展はあるのか。 

②村としての策はあるのか。 

③小沓掛楳田線を四反田まで延伸すれば開発意欲も高まると思うが村長の考えは。 

 

通告順位 2 番 氏 名 石川 敏 質問形式： 一問一答 

 １．件名   住民の交通手段の確保をどうしていくのか   

要旨  

 村では住民の交通手段の確保策として、万葉バスの運行や高齢者等タクシー利用助成 

などの事業を実施してきており、さらに昨年 10月からデマンド交通も試験運行を開始し 

ている。 

 各種の交通施策を実施しているが、それぞれの事業について見直す点はないか。 

今後、住民の足の確保をどのように図っていくのか、その方針を問う。 

 

①デマンド交通の実績と成果をどう判断しているか。 

 ４月以降の運行はどのように計画しているか。 

②万葉バスの現状と、運行路線や停留所等の運行内容の見直し案は。 

③高齢者等タクシー利用助成事業の成果や課題は。今後事業内容の見直しはあるか。 

④住民の交通手段として、各種施策事業の位置付けをどのように考えているか。 
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通告順位 3 番 氏 名 赤間 しづ江 質問形式： 一問一答 

 １．件名   牛野ダムキャンプ場整備計画を問う   

要旨  

 達居森とダム湖畔公園は、四季を通じて豊かな自然が楽しめることから、年間、約 5千人が

訪れる観光スポットであり、村民にとっても身近な景勝地として親しまれている。 

 公園管理費の一部財源確保のため、有料化を前提とした牛野ダムキャンプ場整備事業が令和 4

年度に計画されている。一周する村道牛野ダム線を廃止して管理道路とし、ダム入り口にゲー

トを設置する。また農産物の販売や地域のちからを生かした「地域主導型運営方式」で地域活

性化を図る目的の事業となっている。 

 

① 牛野ダムは、演習場の損害補償事業で昭和 43年に建設された。用途変更(路線廃止、有料化

に伴うゲート設置等)に係る県との協議はいつ行われたのか。その回答についても伺う。 

② 牛野ダムキャンプ場整備計画について、地元大瓜地区住民への説明はどうなっているのか。 

③ 一般の人々の入場が自由にできないことは、村立公園の設置目的に沿わないのではないか。 

④ リモコン可動チェーンゲートでない方法で、利用料徴収は考えられないか。 

（巡視員を置くなど） 

⑤ 有料化による利用料の額と、収入見込額（約 450万円）の算出根拠は。 

 

通告順位 4 番 氏 名 佐野 英俊 質問形式： 一問一答 

 １．件名   水道事業における漏水調査の結果と対策は   

要旨  

 近年悪化傾向にある水道事業有収率の回復を目的とし、無駄になっている漏水の実態を把握

するために実施した漏水調査の結果と、調査後の対策について問う。 

 

① 漏水調査の実施方法と結果は。 

② 調査結果への取り組みは。 

③ 有収率の変動は。 

④ アセットマネジメント策定の進捗状況は。 


